

jueves 2 de mayo de 2024

El FES organiza 'Laguncesto', una jornada para visibilizar la discapacidad intelectual

El sábado 11 de mayo, el colegio Buen Consejo de La Laguna será sede de la competición senior mixta en la que participarán el Club de la Piruleta, Clarinos, Adareva, CD ADDIN y Ravelo



Descargar imagen

FES FORO ECONÓMICO Y SOCIAL LA LAGUNA

LAGUNCESTO

11/05/24

09:00h

Colegio Buen Consejo de La Laguna
Av. de San Diego, 26,
38208 La Laguna

@FESLAGUNA
X @

F.I.B.T. Buen Consejo FUNDACIÓN CB CANARIAS FUNDACIÓN DISA

WWW.AYTOLALAGUNA.ES/SERVICIOS/FES/

Cartel Laguncesto

El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) organiza, junto a la Federación Insular de Baloncesto y con la colaboración de la Fundación DISA y la Fundación del Club Baloncesto Canarias, 'Laguncesto', la tercera jornada de la liga bALONCESTO. Esta competición inclusiva para equipos senior mixtos que presentan algún tipo de discapacidad intelectual, celebrará esta tercera jornada el próximo 11 de mayo, a partir de las 9:00 horas, en el Colegio Buen Consejo de La Laguna.

El director del FES, Jordi Bercedo, resalta la capacidad del deporte para una integración efectiva de personas que presentan cualquier tipo de discapacidad y "queremos que este tipo de ligas puedan seguir contribuyendo a que todas las personas se sientan parte activa de nuestra sociedad", Además, el director del Foro lagunero pone de relieve el verdadero carácter integrador de la competición, "ya que la liga incorpora sus partidos con otras competiciones regulares de la Federación".

Los encuentros que están previstos que ocupen la cancha del Buen Consejo serán los disputados entre Club de La Piruleta-Clarinos, el Club de La Piruleta-Adareva y el del equipo de la Fundación del Club Baloncesto Canarias, la Asociación de Dinamización e Inclusión Social (ADDIN)-Ravelo.

bALONCESTO es una liga inclusiva puesta en marcha con el objetivo de que personas con discapacidad intelectual y con diagnósticos relativos a la salud mental tengan la oportunidad de practicar baloncesto en un

entorno seguro, apostando por la salud, el ejercicio físico y la autonomía personal. Además, la iniciativa nace con el fin de visibilizar otras realidades dentro del mundo del deporte, apostando por la inclusión y potenciando sus capacidades, para lo que se han creado normas y reglas específicas. La competición, que comenzó el pasado mes de marzo, se prolongará hasta junio.